

Erst die Arbeit, dann das Vergnügen. Für unseren Spielhieß das am 25.02.2012: erst 4 Stunden Meisterschaftstraining und hinterher gemeinsames Pizzabacken und natürlich dann Pizzaessen.

Um 13 Uhr begannen wir in den einzelnen Übungsgruppen mit der Probe. Neben dem Festigen der Flötenpflichttitel stand auch der neue Hornpflichttitel Jubiläumsgruß 2010 auf dem Programm. Dieser Titel fordert doch einiges von uns Musikerinnen. Zur Halbzeit gab es Eierschecke zur Stärkung.

Nach dem Zusammenspiel hieß es dann endlich: ran an die Pizzableche. Biene hatte Pizzateig vorbereitet, der inzwischen wie beim Märchen vom süßen Brei über den Schüsselrand gequollen war. Fleißige Hände von hungrigen Spielmädchen verteilten Teig auf die Bleche, schnippelten Belagzutaten wie Salami oder Gemüse, belegten mit viel Liebe den Teig, streuten Käse drauf und dann: ab in den Ofen. Hmmm, das schmeckte lecker. Für alle ein gelungener Abschluss eines Übungstages.









